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こころの中を見つめよう

博愛を広げるためにReachWithintoEmbraceHumanity
2011～2012年度R1会長カルヤン･バネルシー
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す。Fビックは親権問題に絡んで離婚後の親との面接を

支援するNPOであります。また、新地区補助金申請の

件に関しては、東山植物園「花いっぱいプロジェクト」

の一環として耕運機等の寄贈を予定しておりますので、

この事業を申請することにいたしました。本会からの拠

出は21万円です｡今年の夏に植栽の事業を行いますの

で、皆さまご協力をお願いいたします。

さて、私事になりますが、先週の木曜日に「睡眠障害」

の検査のために1泊の入院検査を行って参りました。と
申しますのも、私どもの医療機関では、顎の骨の変形が

著しく、発音も岨噛もままならない方々に対して、顎の

骨の手術を併用した治療を行っております。その中に、

下あごが極端に大きな方々の治療法として、外科的に下

あごの骨を切って下げる治療方法があります。この治療
法を選択いたしますと、下あごが後ろに下げられます

が、それに伴って気道が圧迫され呼吸障害を引き起こし

てしまいかねない場合があります。そこで、手術が必要

と思われる患者さんに、手術前に|睡眠状態を確認するた

めの事前に検査を受けていただいています。この検査

は、この頃お聞きになることがあるかと思いますが、睡

眠時無呼吸の検査でもあります。患者さんに説明するた

めに、自分で体験をしてみようと言うわけで、名古屋市

立大学病院に設立された睡眠医療センターに体験入院

をいたしました。その結果、軽度の睡眠障害があること

が判明いたしました。これは、少し太めの方に出るもの

で、顎の下に余分な「お肉」がありますと、それが原因

で睡眠時に気道が閉塞することがあります。そこで、寿

命を延ばすためには、少しダイエッi､をしなければなら

ない・ ・ ・と言うことになりました。皆様方も、 I睡眠時

に「いびき」が酷かったり、睡眠時に呼吸リズムが崩れ

ている方は機会があれば検査をされて、もし、 |睡眠障害

が見つかれば早めの対応で、少しでも生活の質を上げて

いただければと思います。

………．．……．．…･……………･…“今日の例会 ”………･･……‘………･……･……

第1401回 平成24年3月13日（火）

優良職員表彰

（愛知県千種警察・名古屋市千種消防）

…･………･…･･…･･･…．．…･…，，‘…先週の例会 …･…･…………･…．．……………．．…･……

第1400回 平成24年3月6日 （火） 曇

卓話 “ブラジル/アマゾン川上流域の話”
会員 加藤重雄君

●君が代

●それでこそロータリー

◆ビジター紹介 1名

◆出席報告

会員 42 （35）名 出席28名

出席率 75． 00%

前々回 2／21 （修正出席率） 97． 22％

’足立幹事報告

次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方はお残り下さい。

ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。
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|池森会長挨拶’

先週の理事会でいくつかの議案を審議していただきま

したので、ご報告申し上げます。

まず、次年度に米山奨学生を当クラブで受け入れるよう

にとの要請が地区からありましたので理事会で検討し、

次年度国際奉仕委員長の鈴木聖三君にカウンセラーを

ご担当いただくことになりました。6月頃から毎月中国

からの奨学生張詩玉さんが、例会に参加されますの

で、皆さまよろしくお願いいたします。

次に、先日もご案内を差し上げました、米国、カンザス

シティーRCへバナーを送付する件も理事会でご承認を
いただきましたので、当クラブのバナーをお送りするこ

とにいたします。

次年度の24RC合|司社会奉仕委員会への支援事業申

請の件につきましては、以前、例会で卓話をお願いいた
しました、Fビックへの支援を申請するようにいたしま

●卓話“アマゾン川上流域の話”
会員 加藤重雄君

今から30年程昔、保育園の園長になって2年目の年

に、名古屋民間保育園連盟の下部組織の同青年会議（40

歳までの若手の保育園長の会）で神奈川県大磯町にある

児童養護施設エリザベスサンダーホームヘ視察研修に

行った時、園長さんから、ここにいる子供達のほとんど

がお父さんの母国アメリカ合衆国へ引き取られて行っ

た。中にはアマゾン川の上流へ船で連れて行かれた子供

もいる。その子たちは日本人女性と米黒人兵との間に生

1

1I鐵巖弓一マ臓雛誰箙息で、麗しいクラブ蒲動を冒|指し~で』 附鋤Wは砺生級を椀附しておゅます．



たいというと、別の市場へ連れて行ってくれました。65

歳～70歳でしたが3人程ですが見ることができました。

ポルトガル語を話して市場の売り子をしていました。可

愛そうな戦争の犠牲者だなあと涙が出そうになりまし

た。

次の日、アマゾン川上流を案内してくれる専門の現地

日本人ガイド、大阪出身の大塚さんの案内で、マナオス

からアンデス山脈の方から流れ、アマゾナス方面へ行く

イサナ川を登りました。大塚さんは日本のNHKの取材

の時にも案内をしたそうです。途中下船してジャングル

の中を、大塚さんと私達を案内してくれる現地ガイドに

案内され、サロンパスの素となる木、頭痛薬ノーシンの

素となる木、そしてカッターナイフを考案させた草、そ

の他たくさんの動植物を見ました。

主れた女の子で、黒人であったという話を聞いた。

デ
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そして2010年5月のゴールデンウイークに三好カン

I､リークラブでプレーした時､若い男性キャディが付い

た。名前を確か「上運天」ですと言ったと思う。身長が

180cm以上で、私のようなそら豆をつぶした体系でな

く、お尻が上の方にあり、足が長い。25歳くらいの男の

子でした。私は姓「上運天」 と、体形で、ビーンとき

た。

沖縄の人で、米兵との二世か三世だと思った。話をし

ているうちに、 「僕のおじいちゃんはアメリカのミネソ

タ州でおばあちゃんと二人暮らしをしているよ」と言っ

た。僕のお琴さんから聞いたおじいちゃんの話による
と、 「日本人女性と米黒人兵との間に生まれた女の子は

アマゾン川上流へ船で連れて行かれた」と言っている。

30年程前にエリザベスサンダーホームで聞いた話と一

緒である。私のことです、早速アマゾン川上流に行く事

にしました。

家内に話したら、ワニに食われるか、川へ落ちてピラ

ニアの餌になってしまうから大介と二人で行く様にと

言われた。旅行についてはあまり家内の言う事は聞きま

せんが、今度ばかりはと家内の言う事を聞いて、長男大

介と二人で行く事にしました。

2010年1 1月1日出発。丁度、名古屋でCOPIO生物多

様性条約締約国会議が行われている日でした。

成田空港から米国／デルタ航空でジョージア州アト

ランタへ、そしてブラジル航空へ乗り継ぎブラジル／サ

ンパウロへ。

サンパウロ市内観光を小泉元総理が日本人移民100周年

記念式典に公務で行かれた時に案内をされた野沢さん
という一世の日本人ガイドに案内人をしてもらいまし

た。

野沢さんは戦前、スキー場と野沢菜で有名な長野県野

沢村から一家全員パラオ諸島へ移住。そして戦後ブラジ

ル／サンパウロヘー家全員移民されました。野沢さんの

先祖は源義経の家来で義経の死後、現在の野沢温泉へ落
ち延びて、名前をそのまま草取り野沢村にしたそうで

す。この話は又別の機会にしましょう。
サンパウロからアマゾンの玄関ロマナオスヘ。マナオ

ス／エドアルドゴメス空港の外へ出たら、H本語の上手

な二世の上田さんというガイドが出迎えてくれました。
空港を出て車で街の中心へ向かう途中、サロンパス／

久光製薬、ノーシン／あらかわ製薬の看板が目に付いた
のでつかさず聞きましたが、ガイドの上田さんは2～3

日後には分かるでしょう、と笑っていて教えてくれませ

んでした。

次の日、マナオスのアマゾン自然科学博物館、市場、
カテドラル、市内中心街を案内してもらいました。

ガイドの上田さんに私の方から黒人日本人女性の話

を出したら、彼は知っていました。そして、私が是非見

〆 お知らせ 、
~第2760地区第2回フォト俳句展~’

作品出展要項＆懇親会ご案内

開催 平成24年5月26日～6月12日

場所 フォトサロン「サン・ルゥ」

参加者各ロータリークラブ会員とファミリー

締め切り平成24年4月6日

応募要領写真1枚十俳句1句をセットに、不可能

な場合は写真のみ、俳句のみでも可

費用 一点につき7,000円

懇親会 6月13日名古屋トヨペット社員クラブ

擬出先 ”古屋北｡~"~ｸﾗﾌ事務局／、

※参加ご希望の方は事務局までお申し込み下さい。
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〆

森由幸

今日のアマゾン川上流域のお話を楽しみにしています

加藤さんよろしくお願いします

加藤重雄

卓話をします。宜しくお願いします

御夫人誕生日祝い

小林英毅

本日は囲碁会です。 4F、楓の間でお待ちします。

今日は定石の勉強を少ししましょう。

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林正路 川端 圭 小山雅弘

松居敬二 宮尾紘司 西川豊長

大口弘和 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 鈴木理之 鈴木聖三

竹内眞三 舎人経昭 和田正敏

渡邉源市 吉田 玄

加藤重雄君アマゾン川上流域のお話楽しみにして

います。宜しくお願い致します。

竹内克豊
結婚記念日

|合計49, 000 円 ’
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次回例会平成24年3月27日 （火）ウエステインナゴヤキヤツスル2階金の間
2012～2013年度のための地区協議会 打合せ


